

Ricardo Monreal pide prepararse para recibir con respeto a migrantes

El líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, pidió que las autoridades en México se preparen para recibir con respeto a los migrantes que regresan al país, con motivo de las fiestas de fin de año o bien, si se ven obligados a retornar.



En el intento de enviar un mensaje positivo al respecto, cuando el país enfrenta amenazas de deportaciones masivas lanzadas por el Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, el legislador dijo que México nunca se olvida de los paisanos en el extranjero.

En redes sociales publicó un mensaje en el cual recordó que es oriundo de un municipio “de migrantes” en Zacatecas, por lo que tiene respeto y cariño a quienes por distintas razones salieron del país.



Migrantes no tienen un camino fácil

A través de un video añadido a su publicación, el diputado Monreal Ávila agregó que los connacionales en esas condiciones no han tenido un trayecto fácil y por ello son ampliamente reconocidos.

Insistió en su llamado a todas las autoridades a prepararse para recibir a quienes retornen, sea de manera voluntaria u obligatoria.

“Todos tenemos que tener mucho respeto para ellos, las autoridades deben esforzarse para recibirlos como se merece, desde un modesto delegado municipal, hasta el presidente, el gobernador y seguramente lo hará la Presidenta de la República”, indicó.

Matizó su mensaje deseando parabienes a los paisanos en el contexto de las fiestas decembrinas y de fin de año.

Falta de oportunidades en México

Admitió que miles de mexicanos se han visto obligados a salir del territorio nacional para buscar un mejor horizonte, ante las carencias en sus lugares de origen.

“A todos los mexicanos que por razones fundamentalmente de pobreza y de falta de oportunidades han tenido que emigrar a otros países en búsqueda de un futuro mejor. Sabemos que el camino no ha sido fácil para ellos”, externó.

“Muchos de nuestros hermanos, hermanas viven en los Estados Unidos y han tenido que dejar su tierra, su familia, su hogar, pero aunque lejos, nunca nos olvidamos de ustedes y ustedes nunca se olvidan de sus raíces y de su amor por México”, agregó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/3/ricardo-monreal-pide-prepararse-para-recibir-con-respeto-migrantes-672390.html>